

ABSTRAK

FADLY RAMADHAN SIREGAR, NIM 1123171009. Partisipasi Masyarakat Dalam Meningkatkan Program Bina Keluarga Lansia Di Kelurahan Kayuombun Kecamatan Padangsidempuan. Skripsi. FAKULTAS ILMU PENDIDIKAN. UNIVERSITAS NEGERI MEDAN, 2017.

Masalah dalam penelitian ini yaitu Masyarakat kurang memberikan perhatian dan dukungan terhadap apa yang dilakukan usia lanjut sehingga mereka hanya berdiam tanpa melakukan aktifitas, sarana dan prasarana yang kurang memadai sehingga lansia merasa kesejahteraan mereka tidak terjamin. Tujuan penelitian untuk mengetahui tingkat partisipasi masyarakat dalam meningkatkan program bina keluarga lansia di kelurahan kayuombun kecamatan padangsidempuan.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah Partisipasi berarti peran serta seseorang atau kelompok masyarakat dalam proses pembangunan baik dalam bentuk pernyataan maupun dalam bentuk kegiatan dengan memberi masukan pikiran, tenaga, waktu, keahlian, modal dan atau materi, serta ikut memanfaatkan dan menikmati hasil -hasil pembangunan(Nyoman Sumaryadi, 2010: 46).

Metode yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif kuantitatif. Populasi penelitian adalah masyarakat **Kelurahan Kayuombun Kecamatan Padangsidempuan** dan yang menjadi sampel dalam penelitian ini adalah masyarakat kelurahan Kayuombun berjumlah 50 orang, dengan pemilihan sampel dilakukan dengan cara teknik *purposive sampling* (sampel terpilih) yaitu tipe penarikan sample nonprobabilitas. Pengumpulan data penelitian dilakukan dengan menggunakan angket atau kuesioner. Analisis data dilakukan adalah analisis deskriptif kuantitatif dengan menggunakan analisis terhadap frekuensi jawaban responden. Data yang berhasil dikumpulkan diolah dengan menggunakan teknik persentase.

$$P = \frac{F}{N} \times 100 \%$$

Hasil Penelitian menunjukkan partisipasi masyarakat dalam meningkatkan program bina keluarga lansia di Kelurahan Kayuombun Kecamatan Padangsidempuan dilihat dari tiga aspek yaitu; partisipasi sebagai penggerak dengan perolehan skor rata rata **(2.18)**, agen perubahan dengan perolehan skor rata rata **(1.99)**, dan kontrol social dengan perolehan skor rata rata **(2.11)** masih tergolong dalam kategori rendah. Hal itu menunjukkan bahwa masyarakat kelurahan kayuombun dalam meningkatkan program bina keluarga lansia di Kelurahan Kayuombun Kecamatan Padangsidempuan sudah terlaksana dan masih tergolong dalam kategori rendah.

Kata Kunci : Partisipasi Masyarakat.